



Ciudad de México, a 10 de noviembre de 2017

## SE VUELVEN A ENFRENTAR BURROS BLANCOS CON PUMAS EN ENCUENTRO DE PLAYOFFS DE LIGA MAYOR DE LA ONEFA

**N-93**

El director general del Instituto Politécnico Nacional, visitó el casillero de los Burros Blancos, quienes el próximo sábado enfrentarán a los Pumas en los playoffs de la Liga Mayor de la Organización Nacional Estudiantil de Fútbol Americano (ONEFA). Enrique Fernández Fassnatch estuvo ahí para desearles lo mejor y animarlos para derrotar a sus acérrimos rivales.

En la temporada regular de la Liga Mayor de la ONEFA, en un partido no apto para cardíacos, Burros Blancos del Instituto Politécnico Nacional perdió ante Pumas por el marcador de 24-23. Sin embargo el destino los volvió a juntar en la postemporada.

El titular del IPN deseó lo mejor para los politos y les informó que estará en el Estadio Olímpico de Ciudad Universitaria para echarles porras y compartir con su homólogo de la Universidad Nacional Autónoma de México, Enrique Graue, las emociones del encuentro.

===000===